

想愛入江の

# 夏祭り



新型コロナ感染が拡大する中  
ご利用者様に何か楽しいことや  
笑顔をお届けられないかとの発案で縁日の雰囲気  
を味わってもらおうと企画した夏祭りは大盛況でした。

この「祭」の文字が目に入らぬか!



昼食は入江特性「夏やさいかレー」  
おやつはフライドポテトとソーセージ



入江特性  
夏やさいかレーじゃく



## デイサービス

夏祭りも楽しみながら紙芝居、玉転がし、体操などもおこないました。

えーコロナに気を付けてくださいますよ。でないとマツカーサーが...



ご利用者様の皆さんハッピーを自らはおり、いつも以上に張り切っていました！とても、似合っていましたよ！





# ショートステイ

ご利用様が全員楽しめるように、各ユニットにゲームを用意しました。(ボーリング、ヨーヨー釣り、玉入れ)  
他にも、紙芝居やカラオケも。



高得点を出し、景品をもらい大変喜ばれてました！



景品ゲット



こういうのは、ヒョイツともちあげるのよ！



楽しいよお

ヨーヨー釣り  
皆さん集中してなのか…無言になる(笑)  
手慣れた感じで、皆さん上手にゲットしていました！



玉入れこれも皆さん無言になる(笑)  
的から外れた時は「あー」との声  
本人よりも、外野の声が残念そうに聞こえたのだった。

